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%" 本赛季打出近十年最
佳战绩的火箭队近期 ! 战
" 负# 陷入本赛季最低谷$

#$ 日主场以 %&%'&! 败给
猛龙后# 火箭将士剖析了
败因# 共识是火箭在 ()*

赖以生存的防守和篮板优

势没有了$

首先主帅范甘迪把责
任全揽在自己身上#说在这
样竞争激烈的联赛中#有几
分耕耘才有几分收获$ &当
你被打得像今晚这样狼狈
的时候#我们也该输了$ 我

们没把全身心投入到比赛
中#我想这是从我这里开始
的$ 我该让球队打得激情四
射#可我们没做到$ 这是我
的责任$ '

范甘迪把球队最近战
绩不佳的主要原因归结为

主力有伤(防守节奏慢和缺

乏激情$ 他称#他正在寻找这
些症结的根源$

球队核心麦蒂赛后表

示#为了剩下的常规赛#火箭
该反思一下最近的表现了#

&我们丢了篮板#没了防守#

没去做让我们成为一支出
色队伍的小事情'$ 他还就
本场比赛进行了自我批评#

说%&我该找到一些方法#把

队伍再凝聚起来#去鼓舞我
的队伍$ 今晚我却没做到这
一点$ '

后卫阿尔斯通分析说%

&我们没给对手压迫感#没比
赛激情#没有要求$ 我们必须

找到这三点的起因$ '

前锋巴蒂尔说%&我们知
道# 如果本赛季我们想有所
作为# 我们可不能像这样发
展下去$ 每个人都会经历这
些!问题"#但是优秀的队伍
能用最快的时间从中解脱出

来$ '
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火箭陷入低谷，有一个
人令球迷格外想念，他自然

是小巨人姚明。3月10日？3
月底？究竟是什么时候？姚明
复出的日子牵动着每个火箭
球迷的心。

尽管这个时间暂时还不
能明确，不过昨天姚明本人向
媒体证实了一个让球迷高兴

的消息，北京时间今天，他将
参加火箭队的对抗训练。这也
意味着，他距复出又近了一
步。
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北京时间昨天，姚明依

然是在更衣室看完火箭与猛
龙的比赛的，尽管从场面来

看火箭输得“心服口服”，但
无疑姚明心中焦急万分，可
是，他必须等待，按照计划和
程序来走完自己的康复之
路。

昨天赛后，记者在姚明
走出休息室那一刻问出了媒

体和球迷都非常关心的一个
问题：“大姚，什么时候打对
抗啊？”因为大家都清楚，能
够打对抗，就意味着大姚的
复出正式进入倒计时 。
“明天。”姚明非常明确

地对记者说。

球队连续输球让姚明心
里不爽，不过今天他即将参

加对抗训练，这让他的脸上
挤出一点笑容和轻松，这是
等待和苦闷了将近 10周的
一刻。

姚明的专项教练锡伯杜
曾经表示，姚明的复出之路
分三步走，而最后一个阶段

就是进行身体对抗。“一旦
他参加正常的身体对抗训练
一段时间，他就做好了上场
的准备。”锡伯杜说。显然，
姚明正向我们走近。
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昨天赛前，姚明一如既

往地很早就来到丰田中心，
进行例行投篮和进攻训练。

像通常一样，姚明先练
习中距离投篮，三分线里面
一点点进行七个点的投篮，
姚明的手感一如往昔的好。
接着是各项进攻步法练习，

值得一提的是，姚明在一次
进攻之中双手重扣，篮架也
在巨大的压力之下连续抖动
了几次。

此外，火箭的体能师大
卫·马哈还为姚明增加了新
的身体训练项目，专项练习

他曾受伤的腿，几次跳跃结
束，姚明都能比较好地完成
马哈交给的任务。显然，他的
伤恢复得不错。

将近一个小时的训练之
后，姚明早已汗如雨下，随后

又与专项教练锡伯杜交流刚
才的感觉。看得出来，由于护

具的影响，姚明对自己右腿的
突然转向移动还是有些抱怨，
只有等到除掉架子，姚明的右
腿才能比较自如地做动作。
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投篮训练、赛前训练、开

队会、比赛后总结，养伤将近
10周的姚明，已经成为了火
箭的“普通一兵”。虽然在火
箭主场比赛时他不用在场边
观战，不过姚明在更衣室为队
友加油。有媒体询问这一细
节，姚明开玩笑说不在场边是

因为 “怕自己忍不住要上去
打球”，不过背后真正的原因
是火箭出于谨慎考虑。

不同的是，姚明在赛后总
是比较早离开更衣室的，因为
不用冲凉和接受采访，而以前
打比赛的日子，承担了太多攻

防任务的姚明，总是会在赛后
疲惫地靠在自己衣柜前的椅子
上，成为媒体包围圈的聚集点。
以至于他不得不叹息，“休息
日最大的好处就是没有媒
体。”

两连败的火箭将于明天

客场挑战掘金，据悉，姚明将
继续随队出征，提前进入比赛
的气氛。不过，更重要的是，姚
明将继续在丹佛的球馆苦练，
让自己找回10周前那种熟悉
的感觉，只等着复出那一刻。
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状态低迷的火箭近期陷入了
本赛季的低潮$ 继两天前败
给凯尔特人后##$ 日的对手
猛龙队发挥更胜一筹 #以
'+!%%&大胜了火箭 ,!分$

进入 #月以来# 特别是
最近 "场比赛# 火箭队出现

疲态# 看家的防守开始出现
漏洞# 篮板更是场场不敌对
手#投篮命中率也出现下滑$

在 # 月总共 ,# 场比赛中战
绩仅为胜负各半# 最近 !场
" 次败北# 火箭正遭遇本赛
季最艰难的时期$

麦蒂赛后表示# 为了剩
下的比赛# 火箭该反思一下
最近的表现了$拿下 ##分的
麦蒂还就本场比赛进行了自
我批评# 说%&我该找到一些
方法#把队伍再凝聚起来#去
鼓舞我的队伍$ 今晚我却没

做到这一点$ '

电视评论员此时不断提
及因伤休息的火箭高中锋姚
明# 希望姚明的复出能给火
箭带来新的转机$

进入 #&&- 年#猛龙队的
胜率仅次于小牛和太阳#在

()* 排第三位$ 是役#他们
上半时手感颇佳# 命中率高
达 !%.#特别是第二节 #&投
竟中 ,!个$正是这两节的超
水平发挥# 猛龙确立了 !-%

"- 领先 #& 分的优势$ 后两
节双方都发挥正常# 火箭根

本无法把 #& 分的差距弥补
回来$

火箭本场 $& 投 /% 中#

"$!$.的命中率放在平时很

可能是赢球$无奈#因自己防
守不佳让对手取得了本赛季
最高的命中率!0-!,."$ 主

帅范甘迪也不得不称赞对手
打得&非常出色')给本队的
评价是&我们该输'$

这是姚明因腿伤错过的

第三十场比赛 !火箭在此期
间 ,%胜 ,,负"$ /0胜 ##负
的火箭 /月 #日将客场出战
掘金$
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昨天6点刚过，宾朋已

经到齐。现场司仪简短的开
场白之后，胡雪峰抱着宝
宝，挽着妻子一起走向了前
台。现场宾朋早已是一片掌
声，司仪适时地拿胡雪峰开
涮。“哈哈，我看胡雪峰抱
着孩子的样子像抱着一个

篮球，小胡你可千万不能拍
几下啊。”现场又是一阵笑
声。当小胡把宝宝小心翼翼
递给妻子之后，司仪又来了
一句，“小胡完成了一次助
攻。”现场又是一阵爆笑。

事实上，这是胡雪峰夫

妇第一次让自己的爱女在
公众面前露面。别看小宝
宝只有一个月大，不过一
点都不怯场。看着很多人
看着自己，小宝宝不仅没
有哭，还嫩生生地环顾四
周。小胡夫妻身后的大牌

子清楚地写着宝宝的名
字———胡玺琳。胡雪峰为了
自己爱女的名字可是动了
很多脑筋，在宝宝出生之
前，小胡去客场打比赛还
会随身带着一本字典，看
看能给女儿起什么样的名

字。“玺是帝王印的意思，
都说玉玺嘛。而且里面有
个玉字，老婆的名字里也
有玉字，所以就用了这个
字了。”小胡最终确定爱女
名字的时候，同时也把妻
子带上，小胡对家庭的爱

可见一斑。除了大名之外，
小胡还给女儿起了一个小
名，叫元宝。“女儿长得很
可爱，亲戚朋友都很喜欢。
大家都这么叫了，我觉得

挺好的，而且这个名字有福气
啊。所以平时就叫元宝这个小

名。”小胡笑呵呵地介绍说。
介绍完爱女之后，小胡抱

着爱女和妻子一起切开了蛋
糕。“希望女儿能够健康成
长，开开心心吧。”小胡的发
言很简短，但很有感情。把父
亲对于女儿的爱溶于几句话

中。讲完了话，小胡小心翼翼
地把女儿交给亲戚，让他们把
女儿带回房间休息。从小胡交
女儿的细微动作不难看出，小
胡对女儿的爱有多深。
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女儿满月了，小胡正好趁

着这个机会答谢亲戚朋友。胡
卫东带着全体队员来了，卢卫
中则带着排球队员来了。江苏
二队和女篮的教练们也赶来
给小胡道贺。

在黄埔酒店 3楼的宴会
厅里，整整摆了21桌。小胡

把女儿的满月酒安排在这里
也考虑了队友。因为南钢队的
驻地就在黄埔酒店，球队刚刚

从客场回来，放在这里就不用
大家挪地方了。“狐狸，祝贺你
啊。”老胡笑盈盈地端起酒杯
向小胡祝贺。在老胡眼里，小胡
是球队取得胜利的重要因素，
小胡女儿满月，老胡自然要多
喝几杯。江苏男排的主教练卢

卫中也是小胡的哥们，老卢也
频频给小胡夫妇敬酒。江苏籍
金哨班琦也是小胡的好朋友，
他目前正在辽宁执法比赛，没
有时间赶回来，班琦特意让女
儿带着自己的问候来了。

在现场有一位特别的来

宾，这是位年纪比较大的女球
迷。“她可是胡雪峰的铁杆球

迷，一直想来看看小胡，她特
别喜欢小胡在球场上的拼劲。

这不，她硬是跟着小胡邀请的
人一起来了，就是要给小胡道
喜的。”俱乐部董事长戴登元
介绍说。

“谢谢各位对我和家人
的关心，我一定用更好的表

现带领南钢大华队取得更好
的 成 绩 来 回 报 大 家 的 厚
爱。”在酒宴的最后，小胡认
真地说。 STUV WX
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结束了连续两场客场
恶战，昨天下午，南钢大华

将士带着征战的疲劳和赢
球的喜悦登上了返回南京
的飞机。今晚，南钢队将在
主场迎战山东队，主帅胡卫
东表示，今晚必须拿下山
东，为半决赛赢得休整的时
间。

一路上，欢快的气氛充
斥在空气中，有意思的是，
与南钢同乘一班飞机抵宁
的山东黄金队又在一场争
夺中落败，南钢大华队在山
东黄金之前办理了登机牌，
南钢队占据了飞机上大部

分过道位置和安全通道的
位置。留给晚到一步的山东
队的好位置已经不多了。不
过出于对对手的尊重，一位
南钢队员给山东队主帅巩
晓彬让出了座位。在登机
前，队员们买了很多山东冬

枣，这是山东当地的特产。

赢了球，队员们的心情都不
错。

不过说到今晚的比赛，老
胡又严肃了起来。“我们只要
胜利，这场比赛没有什么复仇
的味道，我们也没想过要赢山
东队多少分。只要能赢就行
了，接下来就可以好好备战与
广东队的半决赛了。” 老胡

说。
此外，山东队本场比赛损

兵折将，陈晓东和孙杰两人因
伤都没有随队来到南京。
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